

はじめのいっぽ

学校教育目標：夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子
学校経営目標：高い判断力で、希望と笑顔あふれる学校づくり



富士根南小学校 1 年部

学年便り 8・9 月号

R6. 8. 26

小学校生活初めての夏休みが終わり、2学期が始まりました。こどもたちの元気いっぱいな姿を見ることができ、とてもうれしく思います。長期休業中のこどもたちは、きっと普段では経験できないことをたくさん経験し、2学期に頑張る力をたくさん蓄えてきたと思います。そんなこどもたちと実りいっぱいの2学期になるよう過ごしていきます。2学期もどうぞよろしく願いいたします。

ステージ3「自分たちのちからで」



- ・クラスや個人で2学期の新しい目標を決めていきます。決めた目標やルールにみんなで取り組めるよう声掛けをしていきます。
- ・はじめての体力テストがあります。自分の目標を決め、目標に向かって頑張る姿を認め、応援していきます。

～お知らせ・お願い～

・体操服の持ち帰りについて

まだまだ暑い日が続く、体育の授業で汗をかくことが多いです。汗をかいた日には体操服を持ち帰るよう声掛けをしていきます。洗濯が間に合わない場合は、体操服の代わりに白系のTシャツ等を持たせてください。また、汗ふきタオルを常を持たせてください。

・図工の持ち物(材料)のお願い

教科書を参考に以下の2種類の材料集めをお願いします。持ってくる日は各クラスの予定表でお知らせします。

- ① 「ぺったんコロコロ」(教科書 P28・29)で、身の回りにある材料でスタンプを作ってスタンプ遊びをします。9月17日(月)の週に行う予定です。

(例：片面波段ボール・トイレットペーパーの芯・ペットボトルの蓋・梱包材、プリンカップなど)

- ② 「たいせつボックス」(教科書 P36・37)で、身の回りにある空き箱を使って、入れ物を作ります。(例：お菓子の箱、ティッシュの箱、アルミホイルの箱、紙コップなど)

10月に行います。算数「かたち」でも使うので多めに用意しておいてください。

・算数の持ち物のお願い

夏休みにリーバーでお知らせしました通り、「かたち」の授業で、お菓子やティッシュの空き箱を使い、同じ形で仲間分けをしたり、積み重ねたりします。長方形、正方形、六角形、筒状のものなど、様々な形の箱を集めておいてください。9月9日(月)の週に行う予定です。

算数(下)の教科書内容(かたち)を先に学習します。算数上の教科書は教材を扱うまで教室で保管しますので、ご承知置きください。

・生活科の持ち物のお願い

- ① 9月から生き物(バッタ・カマキリ・ダンゴムシなど)を育てる活動をします。そこで飼育ケースの準備をお願い致します。一辺 20 cm位のものを用意していただくと、全員分を教室に置くことができます。

飼育ケースがご自宅にない場合は、右記のような2Lペットボトルでも代用できます。ご負担になり申し訳ありませんがご協力をお願いします。

- ② 「あきとなかよし」で、秋見付けを行います。授業の中で木の実拾いを予定しています。若宮神社と出水不動尊以外に、こどもたちが安全に木の実を拾える場所をご存じの方がいらっしゃいましたら、担任までご連絡をお願いします。

